

Soutien au Peuple Syrien

Nous citoyens et citoyennes syriens dénonçons la répression et la violence du régime syrien face à la révolte du peuple.

Nous sommes rassemblés, aujourd'hui, à la mémoire des centaines de victimes de cette répression.

Nous n'avons d'autres revendications que celles exprimées par le peuple syrien, des droits citoyens dans une république démocratique :



- *La levée de l'état d'urgence qui dure depuis 1963.*
- *La libération de tous les prisonniers politiques et détenus d'opinion.*
- *La garantie des libertés publiques et individuelles, en particulier, la liberté de manifester, de s'exprimer, de s'organiser dans le cadre politique de son choix, la liberté de la presse.*
- *La levée de la main mise des services de sécurité sur la vie civile.*
- *La promulgation d'une nouvelle loi autorisant la constitution de partis politiques.*
- *La traduction devant la justice de tous les responsables de la corruption et des détournements de biens publics qui gangrènent toute la société syrienne.*
- *La mise en place de garanties pour l'application de ces réformes et d'un calendrier précis.*



Face au discours accusateur de trahison et de complot discréditant toute contestation, face à la peur d'une dérive communautaire et à l'agitation du spectre d'un conflit interconfessionnel, notre présence, aujourd'hui, en tant que citoyens n'est pas seulement une nécessité mais un devoir.

Les luttes des peuples arabes convergent dans leur soif de liberté et de démocratie, aussi notre rassemblement est un soutien à toutes ces révoltes en marche.

Nous appelons toutes les personnes qui partagent ces valeurs à un
RASSEMBLEMENT PLACE DES TERREAUX
MARDI 5 AVRIL à 18 h.